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◎佐 藤 議 員 

 

１．職員の人事体制について 

佐呂間町は職員定数以下の人数で行政運営を行っていますが、今後職員の

配置や体制、動向をどの様に考えておられるのか伺います。 
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◎山 内 議 員 

 

１．幌岩山周辺の観光スポットの再開発について 

 ①再開するとの話であったルートインが未だ再開の兆しも見られない状況の 

中、近接の町の観光施設である悠林館及び道の駅の集客、利用状況はどの 

様になっているか伺います。 

 

 ②幌岩山からの眺望は美しく、沈みゆく夕日、遠くは知床連山を遠望できる

展望台は日本に誇れるものです。 

  道の駅から展望台への「空中散歩」と銘打ってロープウェイを敷設し、町

民のみならず道民、国民さらには海外からの観光客を楽しませる大胆な発

想を持って町づくり、活性化を進めるべきと考えますが、町長の考えを伺

います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．平成３１年度町政執行方針をうけて 

  町長の３期目の所信表明で４つの目標と３１項目を示し町政運営を行い、

高齢者福祉住宅の整備や子ども医療費無料化も中学生だったものを高校卒業

まで拡大するなど積極的に取り組まれてきましたが、３１年度はまとめの１

年間になると思います。 

  そこで特に重点と考える施策についてお伺いいたします。 

 

２．平成３１年度教育行政推進方針をうけて 

  平成３１年度の教育行政推進方針が示され、その中で新たな取り組みとし

て“佐呂間町小学生学習サポート事業”を試行的に実施するとありました。 

  試行的にとありますが、事業内容とどのくらいの期間を目途にと考えてい

るのかお伺いいたします。 
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◎船 木 議 員 

 

１．ＴＰＰとＥＰＡ発行後の町産業への影響について 

 ①農業において一番影響があるのは畜産、乳加工品、畑作等であると考えま

すが、バックアップの体制は十分にとられているかお伺いいたします。 

 

 ②農業人口は今現在どんどん減少している状況ですが、この協定の影響によ

りどの様に推移するとお考えかお伺いいたします。 

 

 ③この協定の影響は各種産業に波及すると思われますが、林業・漁業への影

響はどの様なものが考えられるかお伺いいたします。 

 

２．ルートイン再開の見込みについて 

  ルートインについては町で保有していた浄化槽を無償で譲渡し、修繕のた

めの補助金を交付して早期再開を願っていましたが、いまだに再開には至っ

ておりません。 

その後の再開の見通しはどの様になっているのかお伺いいたします。 

 

 

 


